



L'ambassadrice du Salvador a rendu visite aux collégiens

publié le 20/06/2025

Article paru dans "Le littoral" du vendredi 20 juin 2025

Veuillez trouver en PJ l'article paru évoquant la visite de Mme Lorena SOL DE POOL, Ambassadrice du Salvador, au collège JEAN HAY.

C. LALLEMENT, Principale

Document joint

 [article_l_ambassadrice_du_salvador_a_rendu_visite_aux_collegiens](#) (PDF de 561.6 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.